

【学校教育目標】「笑顔いっぱいの学校づくり」

～温かい心で認め合い、励まし合い、支え合う子どもの育成を目指して～

鬼塚小学校便り No.7

令和5年6月13日発行

文責 校長 市丸 明彦



モア スマイル



平和の尊さ、長崎の歴史や文化を学びました

今月1日（木）、2日（金）に6年生と一緒に修学旅行に行ってきました。天候が心配されましたが、何とか予定通りに2日間の日程を終えることができました。

6年生修学旅行の大きな目的は『平和学習』です。原爆資料館には当時の写真や遺品が多数展示しており、戦争の悲惨さや平和の尊さ等をしっかりと考える機会になりました。

午後からの班別研修では、雨の中、道に迷いながらも被災した小学校や浦上天主堂、如己堂等を見学し、平和についての考えを深めることができました。

2日目も朝から雨でした。天候が回復する見込みから、班別研修を実施しました。2日目は、長崎の歴史や文化を学ぶことが目的です。和の文化、中国の文化、西洋の文化と長崎は様々な文化や歴史が学べます。教室では学べないことを実際に見たり感じたりすることで、これまでの学びが更に深まったと思います。

今回の修学旅行で学んだことは、7月の修学旅行報告会で下級生にしっかりと伝えることにしています。

「なすことによって学ぶ」という言葉があります。このような行事や体験を通して、子ども達は大きく成長します。価値観が変わったり、考えが更に深まったりします。失敗から学ぶこともあります。

ぜひ、ご家庭でもいろんな体験や活動を通して、子ども達の大きな成長を見守っていきましょう！



先日の唐津市教育の日では、大変お忙し中にたくさんの皆様に参観していただき、ありがとうございました。子ども達の元気な様子はいかがだったでしょうか。

また、午後の教育講演会にも地域の方やたくさんの保護者に皆様に参加していただきました。講師の田原優子先生からたくさんのお話をいただき、私たちの大きな励みになりました。講演については、後日「チャンネルからつ」で放送がありますので放送日時が決まりましたら、はなまるメール等でお知らせします。